



Wegen dem hohen Frachtaufkommen bei der Exportfracht des Paketriesen DHL verstärkt ab sofort eine ATP der West Atlantic Airways die Frachtflüge nach Leipzig. War zunächst nur ein Einsatz im Dezember geplant, dies wurde nun auf November ausgedehnt. Bis Monatsende kommen die ATP mittwochs und donnerstags um 09:05 aus Budapest, bevor es mit Fracht beladen gegen 21:30 weiter zum DHL-Drehkreuz geht. Ab 2. Dezember werden die Zusatzflüge auf Dienstag bis Freitag ausgeweitet.



*Die G-MANH wurde 1989 gebaut und fliegt seit 2008 als Frachtflugzeug bei West Atlantic, zuvor stand das Flugzeug im Passagierdiensten bei Manx Airways und Loganair*

Text: Michael David

Foto: Robert Lang